



Renaud annonce un nouvel album pour ses 50 ans de carrière

Publié le 05/09/2024

Le chanteur Renaud, 72 ans, espère sortir un nouvel album à l'occasion de ses 50 ans de carrière l'année prochaine.

L'artiste Renaud va retourner en studio. Le chanteur a annoncé la sortie d'un nouvel album en 2025, date à laquelle il fêtera ses 50 ans de carrière.

Une révélation faite dans les colonnes du Parisien mercredi 4 septembre, alors que l'interprète de «Morgane de toi» doit se produire ce jeudi soir dans le 13e arrondissement à l'occasion d'une exposition qui réunit une vingtaine d'artistes ayant illustré ses chansons. Renaud a commencé à écrire

Le chanteur qui interprètera deux titres ce soir, dont son célèbre tube «Manhattan-Kaboul», se projette en effet déjà sur l'année prochaine, riche en nouveautés. «Je prépare mes 50 ans de chansons, dont l'anniversaire aura lieu en mai 2025», a expliqué [Renaud](#) à nos confrères, avant de dévoiler ce qui attend ses fans.

«Il y aura un beau bouquin, avec des photos et des propos inédits, et un documentaire. Il y aura aussi un nouvel album l'année prochaine, j'espère», a-t-il confié, assurant même avoir déjà pris la plume. «J'ai commencé à écrire des chansons», poursuit celui qui en 1975 sortait son premier album intitulé «Amoureux de Paname».

En attendant, l'artiste, qui en mai dernier a épousé sa compagne [Cerise](#), poursuivra sa tournée lancée en janvier 2023. «J'ai encore vingt dates jusqu'en décembre, j'en aurai fait 130», note l'artiste qui se dit «un peu triste» de voir ce tour s'achever assurant en avoir profité «furieusement».



En tournée jusqu'au 19 décembre prochain, le chanteur de 72 ans profite du peu de temps libre qui lui reste pour écrire les chansons de son nouvel album qui devrait sortir l'an prochain, à l'occasion de ses 50 ans de carrière.



Renaud n'est pas prêt de prendre sa retraite ! A 72 ans, le chanteur se sent en pleine forme et continue de mettre toute son énergie au service de sa passion, la musique. Le 19 décembre prochain, l'artiste assurera le tout dernier concert de sa tournée acoustique *Dans mes cordes*. "Je suis un peu triste. J'ai encore vingt dates jusqu'en décembre, j'en aurai fait 130. J'ai vécu ça furieusement, les filles formidables qui m'accompagnaient sur scène, le public toujours aussi délirant, chantant", confie-t-il, déjà nostalgique, dans une interview accordée au *Parisien* ce jeudi 5 septembre. Que ses fans se rassurent, ce baisser de rideau ne sera qu'un au revoir et non pas un adieu !

"J'ai commencé à écrire des chansons"

Renaud travaille en effet sur un nouvel album qui devrait sortir en 2025, à l'occasion de ses 50 ans de carrière. "Il y aura un beau bouquin, avec des photos et des propos inédits, et un documentaire. Il y aura aussi un nouvel album l'année prochaine, j'espère. J'ai commencé à écrire des chansons", révèle le chanteur qui puise son inspiration dans son histoire avec Cerise, qu'il a épousée en mai dernier. Lui-même le reconnaît, c'est "l'amour qui le guide".

Une exposition* dans le 13ème arrondissement de Paris

En attendant la sortie du livre, du documentaire et de l'album, les fans de Renaud peuvent d'ores et déjà se replonger dans les moments marquants de sa carrière grâce à une exposition à découvrir à la mairie du 13ème arrondissement de Paris. Réalisées par différents artistes, toutes les oeuvres affichées sont inspirées des meilleures chansons de Renaud, dont *Chez la mère à Titi* et *Manhattan-Kaboul*.



Marion Roch Échos

Encore une idée de Renaud, des artistes contemporains qui illustrent des chansons, pis des chouettes artistes qui les chantent. D'être là, encore, continue d'être surréaliste pour moi et j'adore ça. C'était pour l'Unicef, c'était Renaud et c'était Mistral Gagnant les os tremblant comme jamais.

Merci ❤️ #unicef Renaud

*** A noter Marion Roch, invitée par Renaud, a interprété Mistral Gagnant!**

RENAUD